
El Consell anuncia que el trasvase de agua del 
Júcar al Vinalopó sólo se hará desde La Marquesa

La toma del trasvase de agua del río Júcar al Vinalopó se mantendrá en el Azud de la Marquesa, en Cullera, mientras que la propuesta 

de impulsar una alternativa desde Cortes de Pallás se descarta, al menos de momento, al considerarse inviable técnica y 

económicamente. Así lo anunció ayer la consellera de Agricultura, Medio Ambiente, Cambio Climático y Desarrollo Rural, Elena 

Cebrián, en una de sus intervenciones de ayer en el pleno de Les Corts para contestar al diputado del PP, José Císcar, que advirtió que 

el agua procedente de La Marquesa sólo es apta para el riego de cultivos leñosos y su traslado hasta el Vinalopó la encarece hasta los 

44 céntimos el metro cúbico. Por ello, propuso una toma alternativa «aguas arriba» para obtener agua de mayor calidad para el 

abastecimiento urbano y, de esta forma, reducir el coste para los regantes. 

Al respecto, Cebrián corrigió a Císcar y apuntó que los análisis elaborados por la Universidad de Alicante indican que el agua de La 

Marquesa «es suficientemente buena para el riego» y que el abastecimiento urbano de las comarcas alicantinas se complementará 

«poniendo a trabajar al cien por cien» a la desalinizadora de Mutxamel. Y todo ello, en el marco de la negociación abierta entre el 

Gobierno central y los regantes del Vinalopó y del Júcar para trasvasar de forma extraordinaria 10 hectómetros cúbicos directamente 

desde el pantano de Alarcón.
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